jeudi 5 avril 2012



Journal Ouest-France du jeudi 5 avril 2012

Edition: Vitre Fougeres - Rubriques: Saint-Didier

Imprimer

Autisme : l'association je TEduque s'est mobilisée

La Journée mondiale de sensibilisation à l'autisme a eu lieu lundi 2 avril. Ce trouble neurobiologique, de la famille des troubles envahissants du développement (Ted), a été décrété en France grande cause nationale 2012.

L'association JeTEDuque 35, basée à Saint-Didier, regroupe une quinzaine de familles de la région. « Il y a plusieurs formes d'autisme. Mais avec des méthodes éducatives et un accompagnement, une personne autiste peut trouver sa place parmi nous, y compris à l'école et au travail, même sans langage. Pour cela, un diagnostic précoce est déterminant », a rappelé Natacha Levrel, la présidente.



Je TEDuque a distribué des tracts à la sortie de plusieurs écoles comme à Saint-Didier.

Avec d'autres parents d'enfants autistes, elle a organisé ce lundi une campagne d'information à la sortie des écoles de Châteaubourg, Vitré, La Bouëxière et Torcé.

Association Je TEDuque 35, 33, rue des lavandières, 35 220 Saint-Didier. Tél : 06 85 20 70 60

Tous droits réservés.

Sauf autorisation, la reproduction, la publication de cette page pour utilisation publique et commerciale sont interdites.

Imprimer